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有關把的士服務引入愉景灣的提問 
 

 
  余麗芬議員通知本會，在本年 12 月 13 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

 “  在本年 11 月 22 日的交通及運輸委員會(“委

員會＂)會議上，愉景灣居民支持的士大聯盟代表及

多名居民代表曾遞交信件及超過二千名居民簽名，要

求委員會及運輸署正視愉景灣居民的訴求，盡早容許

的士進入愉景灣。此外，國泰愉景灣義工隊的代表亦

向委員會主席遞交信件及員工的簽名，表達四百多名

居於愉景灣的國泰員工對容許的士進入愉景灣的訴

求。 
    

    在上述會議舉行前，本人亦接獲愉景灣居民代

表的信件，表達他們對的士服務有逼切的需求。有鑑

於此，本人要求運輸署委派代表出席會議，根據《愉

景灣隧道及連接道路條例》解釋可否把的士服務引入

愉景灣，以滿足居民的需要。＂ 
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